

2022: Rückblick auf 2021

Allen Corona-Einschränkungen zum Trotz konnte der Kunstkreis Spektrum 88 Rheine e.V. im Jahre 2021 erfolgreich ein umfassendes Ausstellungs- und Workshopprogramm umsetzen.

Zentrum der Aktivitäten war das historische Kunstmeisterhaus an der Saline Gottesgabe in Bentlage, welches der Verein traditionell als Galerie- und Atelierraum nutzt. Hier stellten 8 KünstlerInnen während der Sommergalerie von Mai bis Oktober ihre Arbeiten aus. Die gezeigten Werke repräsentierten dabei wieder wie künstlerisch vielfältig der Verein aufgestellt ist. Das Spektrum erstreckt sich von Öl- und Acrylmalerei, Aquarellen, Objektkunst, Zeichnung bis hin zur künstlerischen Druckgrafik.



Auf breites Publikumsinteresse trafen auch die Gemeinschaftsausstellungen der KünstlerInnen anlässlich der jährlichen Nacht der Museen im Kloster Bentlage sowie die zum Abschluss der Sommergalerie im Kunstmeisterhaus gezeigte Werkschau FREIRAUM Spektrum88 mit aktuellen Arbeiten der Mitglieder.



Zum Jahreswechsel konnte - dank der Unterstützung der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Rheine - spontan die Möglichkeit zu einer Ausstellung in einem Ladenleerstand in der belebten Emsstraße in Rheine genutzt werden, welche ebenfalls reges Interesse fand.



Künstlerischer Austausch und gemeinsames Lernen stand im Mittelpunkt der von Mitgliedern für Mitglieder und Außenstehenden angebotenen Workshops zu den Themen „Malen mit Eitempera“, „Landschaftsmalerei“ und „intuitives Zeichnen“, welche bei den Teilnehmenden großen Anklang fanden.

Spannend war ebenso der gemeinsame Besuch des Museums Küppersmühle in Duisburg mit seiner hochkarätigen Sammlung zeitgenössischer Kunst.





Während des Sommers gelang es auch den regelmäßigen Stammtisch zu realisieren, welcher – wie das traditionelle Weihnachtsessen - ein wichtiger Baustein des aktiven Vereinslebens ist.

